



Pascua 2023

Queridos amigos:

El Jueves Santo compartí con ustedes el importante anuncio que el arzobispo Nelson J. Pérez, de la Arquidiócesis de Filadelfia, mi diócesis de origen, hizo esa mañana durante la Misa Crismal: el arzobispo Pérez me ha llamado de regreso a Filadelfia y me ha nombrado vicario general y moderador de la curia para la Arquidiócesis de Filadelfia. Asumiré este nuevo cargo a partir de junio.

Ha sido un privilegio para mí servir en el apostolado Courage desde el 2015, una experiencia que ha transformado profundamente mi sacerdocio y mi vida. Pero, desde luego, Courage y EnCourage no nacieron en el 2015. Desde hace más de 42 años, los miembros, capellanes, directores y obispos de nuestro apostolado han llevado a cabo fielmente esta misión, confiando en que el Señor Resucitado está a cargo de todo, fortaleciéndonos y dirigiéndonos a medida que trabajamos juntos por vivir nuestras Metas. Más allá de toda la confianza y el afecto que sentimos los unos por los otros en nuestra familia Courage y EnCourage, nuestro fundamento y nuestra confianza están solo en Nuestro Señor Jesucristo, quien "es el mismo ayer, hoy y siempre" (Heb 13, 8).

Este tiempo de Pascua debe confirmarnos, más que nunca, en la certeza de que el Señor habla en serio y guarda las promesas que hizo a los apóstoles y a la Iglesia:

El Jueves Santo:

"Si ustedes permanecen en mí y mis palabras permanecen en ustedes, pidan lo que quieran y lo obtendrán" (Jn 15, 7).

El Viernes Santo:

"Para esto he nacido y he venido al mundo: para dar testimonio de la verdad. El que es de la verdad, escucha mi voz" (Jn 18, 37).

El Domingo de Pascua:

"¡La paz esté con ustedes! Como el Padre me envió a mí, yo también los envió a ustedes" (Jn 20, 21).

Y cuarenta días después de la Pascua:

"Vayan y hagan que todos los pueblos sean mis discípulos... enseñándoles a cumplir todo lo

que yo les he mandado. Y yo estaré siempre con ustedes hasta el fin del mundo». (Mt 28, 19-20)

Confío plenamente en que la misión de Courage y EnCourage, y el testimonio que da a la Iglesia y al mundo, continuarán sin cesar en los meses y años venideros. Habiendo sido llamados a proclamar la Palabra de Dios, sabemos lo importante que es ese testimonio en un mundo cada vez más confundido sobre la identidad y las relaciones, y cada vez más hostil con la Iglesia. En la Última Cena, el Señor dijo a los apóstoles, y a través de ellos a toda la Iglesia: “el que cree en mí hará también las obras que yo hago, y aún mayores... Si ustedes me piden algo en mi Nombre, yo lo haré” (Jn 14, 12. 14).

Su cooperación es vital para esta misión y su oración y generoso apoyo sostienen la obra de Courage Internacional de muchas maneras. Ustedes ayudan al sostenimiento de un equipo de profesionales que aprovecha toda oportunidad para llevar la Buena Nueva sobre la castidad y la identidad a través de redes sociales, publicaciones y eventos de formación continua para sacerdotes, consagrados y laicos. Su apoyo también nos ayuda a reunir a nuestros miembros y capellanes en retiros regionales y jornadas de recogimiento y oración a un costo mínimo y a edificar, así, a todos y cada uno de ellos a través del apoyo mutuo, la amistad y la oración. Su apoyo, en definitiva, nos ayuda a llegar a más personas alrededor del mundo.

Soy consciente, particularmente en esta época del año, de cómo sus generosas contribuciones ayudan a sufragar el costo de nuestra Conferencia Anual Courage y EnCourage. La conferencia anual, que tiene parte de taller formativo, retiro y reunión familiar, es un tiempo de bendición en el que nos reunimos para fortalecer los vínculos que hacen de este apostolado una gran familia. Espero que puedan acompañarnos en nuestra conferencia a finales de julio, en el Benedictine College en Atchison, Kansas, Estados Unidos, o que puedan acompañarnos en línea.

Espero seguir en contacto con ustedes a medida que me preparo para mi nueva misión. Tengan la certeza de que los extrañaré profundamente y que rezaré mucho por ustedes. Por favor mantengan a los miembros, capellanes, al equipo y a los directores de Courage y EnCourage presentes en sus oraciones diarias.

En Cristo,



Padre Philip G. Bochanski,
Director ejecutivo